

Ich bin nur eine kleine Welle auf dem See.
Die Welle kommt und geht.
Der See bleibt und ist immer da.

Wir trauern um unseren Ruderkameraden und Freund

Gero Pfluger

21. November 1940 – 20. Februar 2017

Gero Pfluger war seit 1986 Mitglied im Seeclub Stäfa und seit 2002 bei den Alt Herren. Wir verlieren mit Gero einen allseits geschätzten, humorvollen Freund.

Seiner Familie drücken wir unser tiefes Beileid aus

Alt Herren Seeclub Stäfa

Die Beerdigung findet am Montag, 6. März 2017, um 13.30 Uhr in der Reformierten Kirche Stäfa statt.